

ABSTRACT

Since their inception in 1975 the Seven Power Summits have become a cornerstone of Italian foreign policy. Successive Italian leaders have made strong efforts to secure an equal role in the summit's efforts to manage an increasingly complex international political economy. Their great success in doing so is increasingly linked to their effectiveness as team players in a world demanding policy coordination, and the growing strength of the Italian economy. Within the summit process, Italy has pursued a balance between the overlapping nature of its memberships on the summit team, and on the European team increasingly important to the key economic policy issues facing the summit seven. Through their participation in successive summits, Italian leaders have not only guaranteed themselves an important voice in the major issues on the contemporary international agenda, they have also secured an important source of legitimation for pursuing necessary policy reforms by participating in the consensus-building process of the summit. As the summit has become more central to the management of an ever more complex international political economy, Italy has become a more important player in it, providing the best example of the benefits of teamplay available through responsible participation in the Seven Power Summits.

RÉSUMÉ

Les Sommets des Sept puissances économiques sont devenus depuis leur commencement en 1975, un fondement de la politique étrangère de l'Italie. Chaque nouveau leader Italien s'est efforcé d'assurer un rôle égal dans les efforts du sommet visant à administrer une économie politique internationale de plus en plus complexe. Le succès des italiens est lié à une efficacité telle que celle des joueurs d'équipes dans un monde exigeant la coordination politique, ainsi qu'à la force croissante de l'économie italienne. L'Italie a poursuivi, au sein du processus du sommet, un équilibre entre la nature che-vauchante des membres de sa propre équipe, et de celle de l'Europe qui prend de plus en plus d'importance quant aux questions - clé de politique économique, auxquelles fait face le sommet de sept. Non Seulement les chefs italiens se sont-ils assurés, au long de leur participation aux sommets, une voix importante dans les issues majeures de l'agenda international; ils ont de plus préservé une source importante de légitimation, permettant de poursuivre des réformes politiques nécessaires en participant au processus de construction du consensus du sommet. À l'heure où le sommet est devenu plus central à l'administration d'une économie politique internationale toujours plus complexe, l'Italie en est devenue un joueur important, nous donnant le meilleur exemple des avantages à être gagnés d'un travail d'équipe à travers une participation responsable du Sommet des Sept.